

ABSTRAK

Muhammad Taufik Hidayat, 2022. *“ Peran Guru PAI Dalam Menanamkan Pendidikan Karakter Religius di era Modern Pada Peserta Didik di SMA Negeri 2 Palopo”*. Skripsi Program Studi Pendidikan Agama

Islam Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keruguan Institut Agama Islam Negeri Palopo. Dibimbing oleh Muhazzab dan Firman Patawari

Skripsi ini membahas tentang peran Guru PAI Dalam Menanamkan Pendidikan Karakter Religius di era modern pada peserta didik di SMA Negeri 2 Palopo. Adapun masalah pokok pada penelitian ini masih adanya peserta didik yang menghiraukan hal-hal yang berbau kegamaan di setiap aktivitasnya seperti tidak tepat waktu dalam pelaksanaan ibadah salat di sekolah, ada yang belum pandai membaca al- Quran serta tidak menghargai temannya bahkan masih ada yang kurang sopan terhadap gurunya. Melihat juga faktor dari perkembangan teknologi yang semakin pesat hal ini dapat memberi dampak negatif terhadap akhlak. Penelitian ini bertujuan: Untuk mengetahui implementasi pendidikan karakter religius peserta didik di era modern di SMA negeri 2 Palopo; Untuk mengetahui peran guru Pendidikan Agama Islam dalam menanamkan karakter religius di era modern pada peserta didik di SMA Negeri 2 Palopo; Untuk mengetahui faktor pendukung dan penghambat dalam menanamkan karakter religius di era modern pada peserta didik SMA Negeri 2 Palopo. Penelitian ini menggunakan jenis penelitian deskriptif kualitatif, pendekatan menggunakan fenomena fenomena yang terjadi secara fakta dan menganalisis dengan logika ilmiah. Lokasi dan waktu penelitian yaitu di SMA Negeri 2 Palopo mulai pada tanggal Juni-juli 2022. Subjek penelitian Kepala Sekolah SMA Negeri 2 Palopo, guru mata pelajaran pendidikan agama Islam dan peserta didik. Instrumen penelitian yaitu berupa buku, pulpen, kamera, dan pedoman wawancara. Teknik pengumpulan data yaitu, observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis data yaitu reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa; Implementasi karakter religius di era modern pada SMA Negeri 2 Palopo meliputi: a) pelaksanaan salat berjamaah, b) taat aturan, c) mengedepankan sikap toleransi dan penghargaan, d) rohani islam, e) kegiatan keagamaan; Peran Guru Dalam Menanamkan Karakter Religius di Era Modern Pada Peserta didik SMA Negeri 2 Palopo meliputi 4 hal, yaitu: a) guru sebagai pendidik, b) guru sebagai pengajar, c) guru sebagai pembimbing, d) guru sebagai pemimpin kelas; Faktor Pendukung dan Penghambat Dalam Menanamkan Pendidikan Karakter Religius di Era Modern Pada Peserta didik SMA Negeri 2 Palopo. Faktor pendukung terdiri dari kerja sama guru dan orangtua, program pembinaan sekolah, dan sarana dan prasarana sedangkan Faktor penghambat terdiri dari perkembangan teknologi, keterbatasan waktu mata pelajaran PAI, dan lingkungan tempat tinggal.

Kata Kunci: Peran Guru, Pendidikan Karakter Religius, Era modern.